

REPUTASI

Jalin Silaturahmi dengan Masyarakat, Polresta Mataram Safari Kamtibmas Dan Jumat Curhat di Kecamatan Narmada

Syafruddin Adi - MATARAM.REPUTASI.OR.ID

Aug 9, 2024 - 17:52



Lombok Barat NTB - Jalin Silaturahmi dengan masyarakat, Polresta Mataram Polda NTB melakukan Safari Kamtibmas dan Jumat Curhat yang dirangkaikan dengan Peduli tempat Ibadah di Masjid Al Hidayah Dusun Pengonong Desa Batu Kumbang Kecamatan Lingsar Kabupaten Lombok Barat. Jumat, (09/08/2024)

Melalui Sat Binmas Polresta Mataram dipimpin oleh Kasat Binmas Kopol Maad Adnan didampingi Wakasat Binmas Iptu M Sidik, Kapolsek Lingsar Iptu Ida

Bagus Suwendra SH, Kanit Binmas dan Kanit Intelkam Polsek Lingsar beserta Anggota Satbinmas, Polsek Lingsar dan Bhabinkamtibmas Desa Batu Kumbang, Kades Batu Kumbang, para Tokoh Agama, Tokoh Adat, dan masyarakat Dusun Pengonong Desa Batu Kumbang sekitar 85 orang.

Diawali dengan Sholat Jum'at berjamaah selanjutnya Jum'at Curhat yaitu penyampaian Kasat Binmas Polresta Mataram yang dalam hal ini diwakili oleh Wakasat Binmas Iptu M Sidik yang mengatakan program safari kamtibmas ini merupakan program yang dilaksanakan untuk menjalin silaturahmi dan komunikasi dengan warga masyarakat.

" Program Kepolisian akan berhasil apabila ada kemitraan dan partisipasi dari masyarakat seperti yang ada di Dusun Pengonong sekarang ini, kondusifitas terwujud karena partisipasi dari masyarakat Dusun Pengonong ", ucapnya

" Globalisasi sekarang ini juga membawa dampak negatif yang harus diantisipasi terutama pada generasi muda kita, hendaknya orang tua lebih memperhatikan anaknya jangan dibiarkan di luar rumah sampai larut malam agar tidak terjadi hal negatif seperti pergaulan bebas dan narkoba ", imbuhnya

Lanjut Ia juga menjelaskan Pilkada akan dilaksanakan sebentar lagi, dihimbau kepada masyarakat untuk tetap menjaga persatuan dan kesatuan, siapapun yang terpilih itu adalah takdir Allah SWT.

Apresiasi disampaikan Kades Batu Kumbang bersama warga kepada Polresta Mataram atas kunjungan dan pemberian bantuan dalam kegiatan ini, juga terkait kinerja Polri terutama Bhabinkamtibmas dan Polisi Lingkungan atau Polisi Dusun.

Kegiatan dilanjutkan dengan Kegiatan Polresta Mataram Peduli Tempat Ibadah berupa pemberian bantuan sosial 30 sak semen dari Kapolresta Mataram yang dalam hal ini diwakili oleh Wakasat Binmas kepada Pengurus Masjid Al Hidayah.
(Adb)